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参院予算委に提出された「未公開ビデオ」 2011/08/25 05:59 

 礒崎陽輔議員がyou tubeにアップしていた 
  

   海保が警告音と放水で漁船追跡 

   接舷し身柄確保まで緊迫シーンも 

  
 尖閣諸島沖 中国漁業監視船２隻が領海内に一時侵入「中国固有の領土」  
 沖縄・尖閣諸島沖の日本の領海内に２４日、中国の漁業監視船２隻が一時侵入した。海上保安庁が直ちに退去するよう無線な

どで警告、２隻はその後、領海のすぐ外側を沿うように航行し、同諸島の周りを時計回りに１周した後、西進し離れた。昨年９月

の中国漁船衝突事件発生以降、中国の漁業監視船が領海内に侵入したのは初めて。 
  
  海保によると、２隻は中国農業省漁政局に所属する漁業監視船「漁政２０１」と、上海市に所属する「漁政３１００１」。２４日午前

６時１５分ごろ、同諸島久場島の北北東約３０キロの日本の接続水域（領海の外側約２２キロ）内を縦列で航行しているのを第１１

管区海上保安本部（那覇市）の巡視船が確認した。（後略、産経ネットから） 
  
・尖閣周辺に中国船、外務次官が抗議「日本固有の領土」 
・中国軍機が尖閣上空に飛来、空自が緊急発進 ６月下旬 
  

 
読売新聞8月25日3面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 衆院決算委、尖閣諸島に上陸視察を検討 
 衆院決算行政監視委員会（新藤義孝委員長、自民）は２３日、わが国固有の領土でありながら中国などが領有権を主張してい

る尖閣諸島（沖縄県石垣市）に上陸視察する検討に入った。同日の理事懇談会で、政府から尖閣諸島の警備実態など聴取し

た。与党側は慎重姿勢を示しているが、実現すれば日本が尖閣諸島を有効に支配している実態を国際的にアピールする効果も
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ある。（後略、産経ネットから） 
  

 
産経新聞8月24日5面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 尖閣諸島中国漁船衝突事件・政府公開概要版ビデオ 
 ８月１１日(木）、参議院予算委員会理事会に、政府・与党が、尖閣諸島中国船衝突事件に関し、未公開ビデオ（追跡から停船

までを含む。）に、流出ビデオ部分を合わせた概要版のビデオを提出したので、公開します。全容の解説は、私のホームページ

の｢新着情報｣５月３０日を御覧ください。http://bit.ly/kwlMCw参議院議員 礒崎陽輔 
  

 後半に未公開シーン 
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尖閣諸島中国漁船衝突事件 
・政府公開概要版ビデオ 

  
・複数の中国漁船が航行 尖閣衝突の未公表映像に緊迫した様子  
  
 案の定、芸能ネタは島田紳助、政治関係は民主党代表選でメディア報道は埋め尽くされた感がありますが、最近の尖閣諸島を

めぐる話題のニュースとニュースリンク、画像と動画をまとめてみました。支那中共は着々と尖閣にちょっかいを出していますし、

海保や空自は良くやってくれているようです。新藤義孝議員の尖閣上陸視察は是非とも実現して欲しいですね。 
  
 ところで、私はうっかり見逃していたのですが、自民党参議院議員の礒崎陽輔氏が、8月11日参議院予算委員会理事会に政

府から提出された未公開ビデオ（追跡から停船までを含む）をyou tubeにアップしてくれていたのですね。それが貼り付けた動

画で、前半部分はお馴染みのシーンですが、後半部分が今回はじめてみる注目シーンです。 
  
 これをみると、私の素人目ですが、海保はどうやら警告音と放水で漁船を追跡していて、海保職員が乗り込んだ時には抵抗も

せずに素直に従ったようです。しかし、今更ですが、この漁船は領海侵犯して不法操業していただけでなく、海保の警告に耳を貸

さずに二度までも体当たりしていたのです。どう考えても体当たりされた段階で「艦砲射撃用意」、二度目があったらすぐさま「撃

てー！」が当然だと思いますよ。 
   

10分からの質疑応答に注目 

 
前原外務大臣会見(平成22年9月28日)   

  
 このビデオで公になりましたが、周辺の海には複数の支那漁船がいたというのです。なおさら他船への警告の意味でも撃つべ

きでした。後の取り調べでこの船長は「絶対に撃ってこない」と言っていましたが、確かに日本の警備は完全に舐められているこ

とは間違いありません。目の前で撃沈されたら支那漁船は近づかなくなるでしょう。 
  
 山際澄夫氏ら五人が那覇検審に不起訴は不当として申し立てをし、審査会のメンバーは二度までも「起訴相当」を議決したの

はある意味で当然です。これが民意ですよ。菅内閣はこの時の対応だけで内閣総辞職に値したといまでも思っています。この事

件以降の「頑張れ日本全国行動委員会」の尖閣抗議デモが空前の盛り上がりを見せたのも、いかに一般の人が怒っていたかを

物語るものでしょう。 
  
 ところで、死に体となった菅内閣はいまでもビデオの全面公開を拒否しています。官房長官の仙谷由人などは議員辞職が相当

ですし、当時外務大臣（当初は国土交通大臣）だった前原誠司は、はじめは「国内法に従って粛々と」、と威勢の良いコメントを発

していたのに、船長の不起訴釈放に抵抗した様子すらありません。那覇地検の判断だといってますよ。何ですか、このヘタレぶり

は？。 
  

教えます！ 

領海侵犯船の対処方法はコレだ！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください  

  
 現在の情勢ではこの前原誠司が次の民主党の代表、つまり日本の総理大臣になる可能性が高まっているとマスコミはヨイショ

してますが、冗談ではありません。西岡議長のいう「共同正犯」そのもの。在日韓国人の焼肉屋のおばちゃんから政治資金規制

法違反の寄付を受け取って辞任したばかりで、その詳細すら語っていません。 
  
 常識的には自ら国民に向かって説明し、議員辞職が当たり前、その上で次の選挙で勝ち上がって「禊ぎは済んだ」といえる筈で

す。この人を「保守」という人がいまでもいるそうですが、とんでもない。対支那の外交についてこれまで強硬な発言をしてきただ

けであって、韓国・北朝鮮に近く、日本解体三法案に賛成、公明党とも相性がよいというのですから、極めて「危険人物」であるこ

と忘れてはなりません。公明党と連立を組んで、反日法案を次々と通されたら、日本は終わりです。警告しておきます。解散総選

挙しかありません。 
  

-------------------------------------------------- 

天皇陛下に敬礼する 

統合任務部隊指揮官 

と日の丸行進・眞悟の時事通信 

 
画像＝「おつるの秘密日記 酒と薔薇と愛の日々」さん 

-------------------------------------------------------- 
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これは朗報です 

 
読売新聞8月25日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------- 

全ての日本人へ捧げます  
patrijapan 

 
  

うまく創りますね～ 
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タグ： 尖閣諸島沖  日本の領海  中国漁船  衆院決算行政監視委員会  上陸視察  参議院予算委員会理事会  未公開ビデオ

  参議院議員礒崎陽輔  頑張れ日本全国行動委員会  尖閣抗議デモ  前原誠司  共同正犯  政治資金規制   

 
【嘘字幕】フジテレビデモをドイツのテレビが報じたようです【ＭＡＤ】 

-------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/25 06:06Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経【主張】 

 
中国船領海侵犯 法の不備が見透かされた 

 
 中国の漁業監視船が沖縄・尖閣諸島周辺の日本の領海内に侵入した。日本の政権移

行期を狙った挑発行為といえる。外務省が中国大使を呼んで抗議したのは当然として、さ

らに対抗措置も検討すべきだ。 

 
 海上保安庁の巡視船が退去を求めると、監視船は「周辺諸島は中国固有の領土であ
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る」「中国管轄海域で正当な公務を行っている」などと応答し、同じ内容の電光表示盤も

掲示していたという。２隻のうち１隻は、巡視船の警告を無視して再度、領海に侵入した。

明らかに計画的な領海侵犯である。 

 
 中国監視船が尖閣諸島の接続水域内で確認されたのは、昨年９月の中国漁船衝突事

件以降１２回目で領海侵犯は今回が初めてだ。 

 
 国を守る意識が乏しいうえに、「死に体」化している菅直人政権につけ込み、行動をエス

カレートさせ、既得権益を確保する狙いがあるのだろう。 

 
 だが、領海侵犯に対し、日本の現行法では退去を要請することしかできない。国連海洋

法条約は領海内の「無害でない通航」を防止するため沿岸国が必要な措置を取れるとし

ているが、日本はこれに沿った法律を作らなかった。領海侵犯した外国船を速やかに拿

捕（だほ）したり、強制的に排除したりできる法整備が急務である。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110825/plc11082503210001-n1.
htm 
 
・この主張は全面支持ですね。  

2011/08/25 06:43

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
横浜の県立高校 女性教諭が日本史授業でハングル指導 「朝鮮人虐殺現場」見学企画

も 

 
 横浜市にある神奈川県立高校の地理歴史科の女性教諭が日本史の授業で生徒にハ

ングルを教えていたことが２４日、県教委への取材で分かった。県教委では授業は学習

指導要領に定められたものといえず教育内容として不適切と判断。こうした授業をしない

よう学校側を指導した。教諭はこのほか、「関東大震災のさいに起きた朝鮮人虐殺現場」

を見学するよう企画し、生徒に参加を募っていたことも判明。県教委はこれも指導対象と

した。 

 
 県教委によると、問題の授業があったのは昨年１２月下旬、学期末試験終了後の２年

生の「日本史Ｂ」の時間。１コマ４５分を使って、生徒に自分の名刺をハングルで作らせる

授業を２クラスで行ったという。 

 
 今年８月上旬、授業内容について県教委の考え方をただす電子メールがあり県教委が

事実関係を確認。その結果、この教諭は日本史の授業でハングルを教えた以外にも夏休

みに希望する生徒を対象に行う「夏期講習」の一環で「関東大震災時に起きた朝鮮人虐

殺の現場」の見学を校外学習として企画。参加者を募っていたことも分かった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110825/edc11082502070000-n1.ht
m 
 
・氷山の一角でしょう、徹底して調べればいくらでも出てくるはずです。懲戒免職がふさわ

しい。 

 

2011/08/25 09:10Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
緊急国民集会 ～ 生きているのになぜ助けられない！ 
政府は北朝鮮に「調査やり直し」約束の履行を強く迫れ！ （9/4） 
 
日時 9月4日（日） 14時00分～16時30分 （13時30分開場） 
場所星陵会館  http://www.seiryokai.org/kaikan.html 
 
司会 櫻井よしこ 
参加費無料 
主催 
北朝鮮による拉致被害者家族連絡会（家族会） 
北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会（救う会） 

 

7参院予算委に提出された「未公開ビデオ」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2416377/



北朝鮮に拉致された日本人を早期に救出するために行動する議員連盟（拉致議連） 

 
ご連絡先 救う会  http://www.sukuukai.jp 
  TEL 03-3946-5780  MAIL info@sukuukai.jp 

2011/08/25 10:37Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「主権回復記念日」休日に 講和条約発効４月２８日  
自民、今国会に改正案 

 
 自民党は２４日、サンフランシスコ講和条約が発効した４月２８日を「主権回復記念日」

に定め、休日とする祝日法改正案を今国会に提出する方針を固めた。連合国軍総司令

部（ＧＨＱ）による苦難の占領期を振り返り、独立国としてあるべき姿を国を挙げて考える

機会とするのが目的。秋の臨時国会での成立を目指すが、今国会に提出するのは早期

の衆院解散・総選挙も視野に党の独自性を打ち出す狙いがある。 

 
 改正案は、党の「４月２８日を主権回復記念日にする議員連盟」（野田毅会長）が２４日

の会合でまとめた。成立すれば、４月２９日の「みどりの日」を「昭和の日」に改め、５月４

日の休日を「みどりの日」とした平成１９年以来、祝日数が１６日に増える。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110825/stt11082509100004-n1.
htm 
 
・今年の記念集会で「出す」と言明してましたね。  

 

2011/08/25 10:43Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
西村慎吾氏の時事通信で 
陛下に敬礼する君島栄治統合任務部隊指揮官 の事を伝えていた。 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=663 
  また、私は、我が国の歴史的な、運命的な光景の中に翻った『日の丸』をよく瞼に描く。

それは、日露戦争の運命の決戦である奉天大会戦において、明治三十八 年三月十日午

後五時頃、帝国陸軍大阪第三十七連隊第二大隊が奉天城に突入して門に掲げた勝利を

確実にした『日の丸』の旗。 
  その次は、昭和二十年二月、激戦の硫黄島擂鉢山の頂上に、アメリカ海兵隊の立てた

星条旗を下ろして二度にわたって掲げられた『日の丸』だ。アメリカ軍は、 二月二十三日

に擂鉢山に星条旗を立てた。しかし、翌二十四日に山頂に翻っていたのは『日の丸』だっ

た。その『日の丸』は二十四日中に引きずり下ろされた が、翌二十五日の朝には、二度

目の『日の丸』が山頂に翻っていた。その『日の丸』は日本軍兵士の血で染めた旗だっ

た。 
  
 それは、四月二十七日、被災地御激励の為、航空自衛隊松島基地に降り立たれた天

皇皇后両陛下に正対して敬礼している君塚栄治統合任務部隊指揮官（陸上自衛隊東北

方面総監）の写真だった。陸上自衛隊の迷彩の戦闘服を着て鉄兜をかぶった自衛官が、

天皇皇后両陛下に正対して敬礼している。 
 これは、戦後六十六年間で、初めてのことである。 
 戦後とは何か。それは、日本を軍事占領した連合軍のＧＨＱが日本占領基本法として残

していった「日本国憲法」によって縛られた時代である。戦後体制とは日本国憲法体制な

のだ。 
  しかし、本年三月十六日に天皇陛下は十一日の東日本大災害に際して、国民へのお

言葉を発せられ、自衛隊を筆頭に置かれて余震のある危険な被災地における国民の救

助、支援活動の労苦をねぎらい感謝の思いを表明されたのだ。 
 そしてこのお言葉の前で、戦後の憲法九条体制は消え去っていたのだ。 これは、東日

本大震災という国難の中で、その被災地に顕れた戦後体制が既に終焉していることを示

す象徴的な映像である。 
  
そして、私たちで、戦前と戦後は断絶せず共に連続し、一貫した万世一系の天皇を戴く我

が日本の歴史の中にあるということを示そうではないか。 
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2011/08/25 11:39Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  追伸です。 
言葉足らずでなかなか思う事が伝えられません。（もどかしい。） 

 
西村慎吾氏の論は力強く、歴史の真実を伝えてくれる。 
我が国の歴史的な、運命的な光景の中に翻った『日の丸』とは、 
国民精神の発露である。 
奉天大会戦は世界史的な出来事である。 
有色人種の軍隊が、白人人種国軍と正面から渡り合った。 
タタールのくびきと言う言葉を御存知だろうか？ 
チンギス汗の欧州遠征を示し、東欧はチンギス汗の子孫による統治に 
苦しんだ事を示す。 
日露戦争はそのチンギス汗以来の東方の勝利である。 
乃木稀典将軍の第３軍は勇猛で、クロポトキン将軍は後方を遮断 
される事を恐れてた。なにしろ旅順要塞を陥落させた将軍である。 
満州の荒野に60万名が国家の盛運を賭けて戦ったのである。 
30万の用兵、10数個師団の運用が出来たと言う事である。 
現在の日本国自衛隊がそっくり満州に布陣していると考えれば、 
その雄大さが知れるものである。 
そして、西村氏は硫黄島の日章旗について説かれる。 
昭和20年2月23日に擂鉢山に米軍は星条旗を立てた。 
日本兵士は二度に渡って擂鉢山に日の丸を立てた。 
絶望的に劣勢な中で日の丸を立てた。 
領土を守るとは、それほどの困難を克服しなければならないのだ。 
なでしこJAPANが諦めないって言っても、死を覚悟した闘争には 
及ばないだろう。第一、誰も見ていないのだ。 
政府は鬱陵島視察に際しての優柔不断を国民に陳謝すべきである。 
内閣なんぞ、屁の軽さにも喩えられよう。その後の対策も 
おざなりにして首相候補選びに狂奔する様は亡国の政治家が 
国を打ち倒すようで、正視に耐えない。売国者が何人いても 
国は滅亡する。愛国者でなくて政治家の責任に耐え得ようか。 
「戦後体制とは日本国憲法体制なのだ。」 
歴史の真実は庶民の目に映る情景である。 
偽りの歴史とは赤い色が付いている。 
フジテレビデモは国民のマスコミ捏造報道に対する怒りである。 
赤い色は、敢闘した祖先の血を表わしているように感じられる。 
民主党政治の醜悪さを取り除かなければならない。 
2011年3月16日の「お言葉」は戦後体制の終焉を示す。 
「この時、歴史は動いた。」 

 
 

 

2011/08/25 11:51Commented by yohkan さん 

 
支那の漁業監視船は、驚いたことに「ここはわが国固有の領土だ」なんてヌカして海保の

警告を無視したのですね。そもそもあいつらの監視船は軍艦です。堂々と侵略行為に及

んでいるのです。直ちに武力攻撃すべきでした。 

 
撃沈したら世界中がわが国を応援してくれます。特に支那から圧力をかけられて困ってい

るアジア諸国に限りません。特アを除くあらゆる国から尊敬されるでしょう。日本は元々そ

ういう国なのです。 

 
陛下に敬礼するわが軍の指揮官。写真を拝見しじーんときました。 

 

2011/08/25 11:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>西村慎吾氏の時事通信で 
>陛下に敬礼する君島栄治統合任務部隊指揮官 の事を伝えていた。 
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情報ありがとうございます。 

 
私もそれに気がついて、その写真と時事通信へのリンクを張りました。 

 

2011/08/25 11:57

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>奉天大会戦は世界史的な出来事である。 
 
歴史上、最大の陸戦でした。 

 
>日本兵士は二度に渡って擂鉢山に日の丸を立てた。 
 
>2011年3月16日の「お言葉」は戦後体制の終焉を示す。 
>「この時、歴史は動いた。」 
 
いまの反日軍にはそれがわからないようですから、日本軍が頑張って解らせるしかない

ですね。  

 

2011/08/25 12:00Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>そもそもあいつらの監視船は軍艦です。堂々と侵略行為に及んでいるのです。直ちに

武力攻撃すべきでした。 

 
そういう日本に早くしたいですね。 

 
>陛下に敬礼するわが軍の指揮官。写真を拝見しじーんときました。 
 
これは画期的な写真ですね。災害救助派遣時とはいえ、戦後初めてと西村氏はいってい

ます。教科書に載せたい写真です。  

 

2011/08/25 12:00Commented by nrg53810 さん 

天気予報昔食うと危ないナーと感じたとき「気象庁気象庁」と言って食えば当たらないと言

った戯れ言あり、海洋気象を聞き天気図を作成行動したものです予報ころころ変わる。貴

重な意見発表のば陳謝最近のニュースを見て。 
１ 橋下知事の発言彼も同じ穴の狢かと彼の思想信条よくわからない。 
２ 尖閣問題 
 ① 海保の領海警備にあたる船舶、船体構造軍艦仕様であろうか訓練はし  ているの

だろうか。（やられたときの想定）犠牲は出してはならない。 
 ② 昔軍艦右砲戦、左警戒と（周囲の警戒怠るなの意味）言われたが予期  せぬ方か

ら米機接近爆弾2発食らった。 
 ③ 国有財産を預かるものはやってもやられてもいけないその責を問うと  言われた

が今どうなっているのだろうか。 
 ④ 尖閣諸島に政府は海上から上陸させない海保取り締まる、だったら空  から行け

ばよい、陸上に犬はいない（黙って行けばよい昔の一夜城） 
 ⑤ 領海保全をするならば海上保安庁法§25条を改正し領海関係法整備し  遺漏無

きよう援護を御願いします。 
 ⑥ 下級官庁の長が独断で国益を損なう行為を行ったのに問題にしない、  越権行為

で国家公務員懲戒処分どうなっているのであろうか、日本人で  はないのである。（沖縄

区検） 
２ 国会を見て思うこと、何故とことん追求しない、首を取るまでやらない のかナ、菅も小

鳩も悪いとは思っていない、又徳島の馬鹿踊り出てきた案 じられる。日の丸世界に誇る

旗永久に輝け勇気貰って生きております。感 謝  

 

2011/08/25 13:07Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
両陛下への敬礼の画像、何とも心に訴えるものがあります。 
そしてyohkanさんの今日の作品、実現するといいですね、これ。 
 
さてもはや存在自体が薄らぎつつあるアレですが、こういうツイートがあります。 

http://twitter.com/#!/konotarogomame/status/106573446061895680 
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事故調査委員会を国会のもとにつくる法案を採決する衆議院本会議は明日開かれない

事が衆議院の議運委で決まった。これで参議院が本会議を開かない可能性が大きくなっ

た。そうなると明日の再生可能エネルギー法案と特例公債法案の成立はなくなる。と、菅

総理は？ 

 
それじゃ、辞められないじゃないか！！ 
まあ民主党のことですから、どこでどうつじつまを合わせるのか全く不明ですが、今の代

表選云々もあるいは隠れ蓑だったりするのでしょうか＞＜ 
一方で、怪文書大好き民主党^^;のこんな記事もありますね。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110825/stt11082510430005-n3.
htm 
「前原氏が首相になればすぐ解散」 「政治とカネ」中傷ビラばらまかれる 

 
解散は望むところですが、その前に自民党からフルボッコされてほしいものです。それと、

礒崎氏の尖閣動画、貼ってくださりありがとうございます。 
新藤議員以下、決算委員会の皆様にも期待です。  

2011/08/25 13:14Commented by hatchan さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
青山さんのアンカーです。 

 
[硬派報道]アンカー 青山繁晴 菅在日献金続報 8月24日 1/4  
http://www.youtube.com/watch?v=Qdleumzf_ek 
 
[硬派報道]アンカー 青山繁晴 菅在日献金続報 8月24日 2/4 
http://www.youtube.com/watch?v=Ggidd0EFdZE 
 
[硬派報道]アンカー 青山繁晴 菅在日献金続報 8月24日 3/4  
http://www.youtube.com/watch?v=idGsIGld1FQ 
 
硬派報道]アンカー 青山繁晴 菅在日献金続報 8月24日 4/4  
http://www.youtube.com/watch?v=8BVPviGMlhw 
 
消されるのでお早めに御覧下さい。  

 

2011/08/25 14:12Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
〔引用開始〕 
一生不買、良い言葉ですね＾＾ 私もそうしよう。 
うちの父親が、日本料理店をやっているのですが、サントリーさんのものをとるのをやめ

たそうです。 
サントリーの営業さんの顔が、青くなったそうですが、父もフジテレビや、サントリーさんの

ことも、理解してしまったので、多分、お店が続く限り、一生お店でも不買。 
次はキリンさんと「いいちこ」にするそうです。お父さん、ありがとう。偏向報道、大反対。 
〔引用此処まで〕 

 
 サントリーの営業さんの顔が青くなつたの箇所を読んで思はず笑ひました。同社の上層

部の顔面が蒼白に成る日も遠くないでせう。  

 

2011/08/25 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
いつも書き込みありがとうございます。 

 
>１ 橋下知事の発言彼も同じ穴の狢かと彼の思想信条よくわからない。 
 
まったく同感です？ 

 
＞日の丸世界に誇る旗永久に輝け 
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日本に目覚め、日本を勉強する若者が増えています。大丈夫、祖国は必ず甦ります。 

 
そのために我々がなすべきことは山積していますが、一歩一歩、着実にひるむことなく前

進あるのみです。  

2011/08/25 15:18

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 

>両陛下への敬礼の画像、何とも心に訴えるものがあります。 
 
いいですね～、もっとこの種の写真が沢山あると思いますよ、今回の大震災で。 

 
>そしてyohkanさんの今日の作品、実現するといいですね、これ。 
 
いま、貼り付けました。毅然とした対応をすれば紛争はむしろ少なくなりますよ。 

 
>そうなると明日の再生可能エネルギー法案と特例公債法案の成立はなくなる。と、菅総

理は？ 

 
があ～ん、本当ですか？ 

 
>解散は望むところですが、その前に自民党からフルボッコされてほしいものです。 
 
 
御意！ 

 
＞礒崎氏の尖閣動画、貼ってくださりありがとうございます。 
>新藤議員以下、決算委員会の皆様にも期待です。 
 
自民党の保守は頑張ってますね。とにかく、北朝鮮と民主党の黒い闇を徹底して追求し

有権者に訴えて欲しいと思います。 

 

2011/08/25 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>青山さんのアンカーです。 
 
情報感謝です。 

 
明け方に拝見しましたが、まだ削除されていませんね。 

 

2011/08/25 15:21Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>サントリーの営業さんの顔が青くなつたの箇所を読んで思はず笑ひました。同社の上層

部の顔面が蒼白に成る日も遠くないでせう。 

 
嬉しい書き込みです。 

 
どんどん不買運動進めたいですね。 

 

2011/08/25 15:28Commented by しばりょう さん 

祝・埼玉県立中学校で歴史・公民ともに保守系教科書が採択」 本日埼玉県教育委員会

の教科書採択に関する会議があり、埼玉県立の中学校（伊奈学園中学）では、今回見事

に歴史・公民ともに「育鵬社」の教科書が採択されました。これで自虐史観脱却の第一歩

を埼玉は踏み出す事が出来ました。感動です。  

 

2011/08/25 15:34Commented by yohkan さん 

 
画像掲載ありがとうございます。 

 
花うさぎさんのお言葉通り、毅然とした対応をすれば紛争は少なくなるのです。逆にあい

まいな態度に終始すると、どこまでもつけ込まれ、いいようにやられます。 
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全面戦争なんて、どこの国も望みません。わが国が丸腰ならがんがん攻めて来られるか

も知れませんけど、幸い自衛隊があります。アメリカとの軍事同盟もあります。あとはわれ

われ国民が国を守る為に戦う精神を以て、関連法を整備するだけです。  

2011/08/25 17:10

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>埼玉県立の中学校（伊奈学園中学）では、今回見事に歴史・公民ともに「育鵬社」の教

科書が採択されました。 

 
おお～情報感謝です。 

 
しかし、このままいくと自由社はきついですね。  

 

2011/08/25 17:13Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>画像掲載ありがとうございます。 
 
こちらこそタイムリーなイラスト、感謝しております(--)。 
 
>花うさぎさんのお言葉通り、毅然とした対応をすれば紛争は少なくなるのです。 
 
だと思いますよ。手を出すと怪我をすると相手方が認識しますので。 

 
 
 
逆にあいまいな態度に終始すると、どこまでもつけ込まれ、いいようにやられます。 

 
>あとはわれわれ国民が国を守る為に戦う精神を以て、関連法を整備するだけです。 
 
御意。ただし国防予算は三倍増、というのが私の意見ですが。 

 

2011/08/25 18:18Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  今晩は 

 
話は又も慎吾の時事通信です。感動を伝えたいとの気持ちからです。 

20110812 
＞戦後体制を謳歌して滅亡の危機に向かう 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=659 
＞ 二年前のルーピー鳩山由紀夫から始まって今のペテン師菅直人に至る民主党内閣

を特異な内閣と思いがちだ。 
 しかし、これが、戦後体制の常態でありその正統派の姿なのだ。 
 戦後体制を前提とする限り、この民主党内閣の姿が「ありうべき正統な姿」である。 
＞ 真の戦後体制からの脱却とは、「天皇陛下の詔書」の正当性を回復することにある。 
「天皇陛下の詔書」を否定して我が国に未来はない。 
＞次に、マスコミの戦争回顧の視点について。 
 今、東日本大震災の直後である。何故、この重大事態が戦争回顧に反映されないの

か。マスコミの怠慢である。というより、我が国のマスコミこそ戦後体制の守護者なのだ。 
＞従って、今こそ必要な戦争回顧とは、 再び全面的に石油発電に頼ろうとする風潮を

「歴史の教訓」の観点から点検することではないか。 問題は、国家の運命と国民の命に

関わってくるということを、開戦の原因を回顧することによって摘出すべきである。 
＞海洋国家である我が国は、シーレーンを切断されて敗戦に至ったのだ。シーレーンこそ

我が国の生命線である。現在もそうなのだ。 
＞ マスコミが、「歴史の教訓」によって国民に突き詰めねばならない課題は、我が国がシ

ーレーンを確保して安泰を確保するには、如何にすべきか、という問いかけであるべき

だ。 
そして以上は、二年前のペテン師の選挙によって選ばれた戦後体制の優等生の面々に

は到底対処できない事態である。 
（抜粋引用終わり） 
切り取るのは失礼に当たると承知の上だが、 
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烈火のごとく、ほとばしる論説の一端に感銘する物である。 
「歴史の教訓」の観点から点検するマスコミのいない事に 
残念感を禁じ得ない。 
その正統派の姿なのだ。と言う事に戦後体制の常態がもたらす 
害悪に目覚めるべきである。 

 
 

2011/08/25 18:45

Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
＞戦後とは何か。それは、日本を軍事占領した連合軍のＧＨＱが日本占領基

本法として残していった「日本国憲法」によって縛られた時代である。戦後体制とは日本

国憲法体制なのだ。  
これが、戦後体制の常態でありその正統派の姿なのだ。 
 戦後体制を前提とする限り、この民主党内閣の姿が「ありうべき正統な姿」である。 
※西村氏の言う戦後体制とは我々の常識の事である。 

今ここにある現実が戦後体制である。憲法改正後の日本はどの様な物になるか、想像す

ると余り変わらないと思う。その理由は憲法自体が 
現実を規制するのではなく、法令、告示等が規制するだけであるから、 
立法過程は、国権の最高機関として重要になる。行政機関の強さも 
問題だが、民主党政権の憲法解釈も奇想奇天烈な物である。 
法律自体は解釈書を読んで、解説書をひもといて初めて理解できる物だが、民主党以外

誰も知らない憲法解釈には仰天する他はない。 
この様な政党が政権にいすわる事態が、国民にとって脅威である。 
＞マスコミの戦争回顧の視点について は、再び全面的に石油発電に頼ろうとする風潮を

「歴史の教訓」の観点から点検することではないか。  
と言われるが、私も同じ考えを取る。 
＞戦後体制の優等生の面々には到底対処できない事態である。  
※下野すべき、解散総選挙をすべきである。と言う結論が 

導き出されてくる。マスコミも代表選挙と言う茶番劇など止めて、 
日本の危機に対応する方針を取るべきである。 
それが出来ないなら、マスコミ解体も視野に入る算段である。 

 

 

2011/08/25 20:24Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
情報感謝です。 

 
西村眞悟氏には、早く国政に復帰して日本再生を先頭に立って導いて欲しいですね。 

 
講演も、手記も、行動力も抜きん出ていることは十分理解してますが、現役の国会議員と

して活躍して欲しいです。 

 

 

2011/08/25 20:43Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。いつも返信ありがとうございます。 

 
>自民党の保守は頑張ってますね。とにかく、北朝鮮と民主党の黒い闇を徹底して追求し

有権者に訴えて欲しいと思います。 

 
これに関して、例の島田紳助引退も絡んでいるとかいう噂です。 
地元ではかなり前から取り調べが行われていて、一昨年の総選挙前の、芸能界の麻薬

事件も関係しているとも言われてますね。芋づる式に色々出てくるのかもしれません。 
それと、安倍元総理の夕刊フジの寄稿です。主に民主党代表選とマニフェストについてで

すが、最後にこう書かれています。 

http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110825/plt1108251008
001-n1.htm 
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さて、菅直人政権が残りわずかになった今ごろになって、菅首相に近い江田五月法相が

人権侵害救済法案の制定に意欲を見せている。これは看過できない。 

 
 この法案は、人権侵害の定義があいまいで、自由な言論を抑圧する恐れをはらむ、極

めて危険なものだ。現在の国会の政党分布で提出されれば、成立する可能性もある。今

後、このコラムで法案の問題点について説明していきたい。 
（引用終わり） 
安倍さん、どうぞこの法案の危なさを広めていただければと思います。我々も極力拡散し

ますので。 

 

2011/08/26 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>これに関して、例の島田紳助引退も絡んでいるとかいう噂です。 
 
そうなんですか？ 

 
>芋づる式に色々出てくるのかもしれません。 
 
この際は「ずるずる」と出して欲しいですね。 

 
>この法案は、人権侵害の定義があいまいで、自由な言論を抑圧する恐れをはらむ、極

めて危険なものだ。 

 
スケジュール的には年内に法案つくり、年明けから委員会審議と言うことになるでしょう。

それまでに総選挙です。  

 

2011/08/28 15:18Commented by deliciousicecoffee さん 

確信犯や警告に従わない外国船は、銃撃して撃沈するべきです。  

 

2011/08/28 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>確信犯や警告に従わない外国船は、銃撃して撃沈するべきです。 
 
私も全く同感です(^^)。 

 

15参院予算委に提出された「未公開ビデオ」：イザ！
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